

映画の街ハリウッド、芸術の都パリ、音楽の街ワイン、古都京都、など世界には特徴的な形容詞を持つ町が、それぞれの個性で人を呼び発展しています。

誇りを持てる ふるさとづくりを



柏川地区奈良井
長谷川
ひろなが
ひがね

現在私は奈良井に住んでいます。古い家並みの中に伝統地場産業が息づき、中道じとん中宿という金看板の形容詞を有するこの町を私はこよなく愛してしまいます。一方で私の息子や娘がこの地に残るかどりうかわかりません。高齢化率は市内でトップの50%を超える子供の姿が始んど見えない状況に不安と焦燥を覚えます。

町の形容詞の「一番の効用は住民の『誇り』につながることだと 思います。戦後の高度経済成長と石油ショックの荒波に地域の「誇り」が削がれ、その後遺症が「過疎化」と「少子化」と言え るのではないでしょうか。この部分に光が当たる市政を、切に望みます。

市民の声



柏川地区奈良井
山崎
やまざき
けんじ

朝の早い私たち夫婦は、毎朝ラジオ体操をしています。昨年11月から、木祖柏川ラジオ放送所が開設され、NHK第一の放送をFMで聞くことができるようになりました。山間地域には朗報で、木祖村では昨年の三大ニュースになったほどです。先日行われた市民防災訓練では、避難した小学校の本部テントでアナウンサーがマイクに向かって話しているのを、持参した携帯ラジオで受信することができました。災害時は大変役に立つやうだな ど心強く感じました。

けいくわざ。

NHK第二では外国语の講座が放送されていますが、手軽に外

国語の勉強ができる、近年奈良井宿への来訪者の増えている外国人との会話にも役立ちます。ラジオ放送は、民放も含め、山間

地の住民生活には有用です。FM放送の普及を関係機関に働きか けてください。

市議会傍聴にお越しください！

議会傍聴にお越しください！

塩尻市議会は市民に開かれ

た議会を目指しております。本会議と委員会など、どなたでも自由に傍聴していただけます。9月定例会では62名の方が傍聴されました。

本会議は毎回から4回目まで行われた一般質問では、市の重要課題から、身近な地域の問題まで、議員各自による行政側への質問がありました。

質問の項目については定例会の都度、市議会ホームページに掲載しております。関心のある質問がございましたら、ぜひ当日、市役所5階傍聴席までお越しください。

車椅子での傍聴も可能です。

事前に予約いただければ、音の聞こえにくい方へ手話通訳



傍聴席の様子

と要約筆記を行っています。

また、子育て世代の方への託児についてもご相談ください。詳しくは議会事務局にお問い合わせください。

皆さまのお越しを議員一同お待ちしております。

12月定例会の予定

11月29日	開会日
12月 7日	
8日	代表・ 一般質問
11日	
12日	
13日	
14日	委員会審査
15日	
19日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。

本会議を生中継しています！

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。

◆ 次期市長選まで後一年、一般質問で5選に向けての心境を問われた小口市長、明言は避けながらも出馬に意欲を感じます。過去4回は選挙戦になつた。水面下では出馬を模索する動きも。投票率低下が続く中、しっかりととした政策論争を期待する市民も多い。

◆ 来庁者やレザンホールの利用者により、周辺駐車場が不足気味となつていて。こうした中で、新体育館の建て替えが現体育館の位置でとなれば一層混雑したと思うが、新たに環境も良い場所での建設となり、両者にとってメリットのあることになつたと思う。

◆ 翌日、自分の発言内容を報道で目にするのは不思議な気分だ。公知が本旨、だが自分 の意図と違う角度で取り上げられると正負いずれの評価でも戸惑つ。逆に、論説で自説に近い論調に触れるとき強い報道の特性は日々意識しない振り回されてしまつ。

議会基本条例推進委員会

議会基本条例推進委員会
広報部会

◎篠原 敏宏 ○小澤 彰一
永田 公由 牧野 直樹
山口 恵子 平間 正治
○部会長 ○副部会長